



PROJET PASTORAL

L'école Saint Michel est une école catholique ouverte à tous. Elle s'inscrit dans la ligne de l'enseignement catholique et veut ainsi former des personnes en éduquant à des valeurs et en proposant la foi dans le respect de chacun.

La pastorale se vit à l'école Saint Michel :

- En développant un climat fraternel, fondé sur le respect mutuel des personnes entre les enfants ainsi qu'avec les adultes qui les encadrent, avec le soutien des parents, créant ainsi une communauté éducative. Les valeurs d'entraide, de collaboration et de respect de l'environnement sont mises en avant au quotidien dans toutes les classes.
- En laissant le choix aux familles de participer à des temps d'éveil à la foi, de catéchèse et de culture chrétienne pour respecter les convictions de chacun.
- En favorisant les liens avec la paroisse Saint Barthélémy (participation à la vie de la communauté : messe des familles, veillées pyjama). Les enfants qui le souhaitent sont préparés au baptême et à la première communion sur des temps prévus par la paroisse.

Le projet pastoral s'exprime plus particulièrement lors des temps de caractère propre :

Eveil à la foi

- *En maternelle* : Moments d'écoute, de partage autour de chants, de prières et de temps forts vécus en suivant le calendrier des fêtes liturgiques.
- *En CP-CE1* : Eveil à la foi durant lequel les enfants se familiarisent avec les grandes figures et les grands moments de la vie de Jésus.

Culture chrétienne

- *En CE2, CM1 et CM2* : S'approprier un héritage culturel par la découverte de nos racines chrétiennes et de l'histoire des religions

Catéchèse

- *En CE2, CM1, CM2* : Eveil religieux en lien avec la vie, durant lequel les enfants sont amenés à réfléchir sur des passages de la bible, des œuvres picturales ou des situations de la vie quotidienne. Chaque enfant est amené à se poser la question : « Comment la religion peut me guider dans mes actions de tous les jours ? » en s'appuyant sur le support "Nathanaël".

Dans l'école, la célébration de Noël est un temps fort qui permet aux enfants de partager un moment privilégié de la vie des chrétiens.